

Gemeinde Witzin

Niederschrift

ord. Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport Witzin

Sitzungstermin:	Donnerstag, 11.05.2023
Sitzungsbeginn:	19:00 Uhr
Sitzungsende:	19:25 Uhr
Ort, Raum:	Gemeindezentrum Witzin, Gartensteig , 19406 Witzin

Anwesend

Vorsitz

Helga Birkholz

Mitglieder

Stephan Birkholz

Sachkundige Einwohner

Manuela Huth

Gäste

Hans Hüller

Rene' Kathke

Werner Kröplin

Willfried Thomä

Bruno Urbschat

Abwesend

Mitglieder

Christian Milz

entschuldigt

Robert Schüning

nicht anwesend

Gäste

Johannes Baral

entschuldigt

Michael Schmied

nicht anwesend

Heike Schultze

nicht anwesend

Mathias Atrott

entschuldigt

Gäste: +5 weitere Gäste

Tagesordnung

Öffentlicher Teil

- 1 Eröffnung und Begrüßung
- 2 Bestätigung der Tagesordnung
- 3 Einwohnerfragestunde
- 4 diverse Informationen (75 Jahre Anglerverein; Wasserfest; Dorffest)
- 5 Gründung einer Dorf-WhatsApp-Gruppe
- 6 Sonstiges

Protokoll

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung

Frau Birkholz begrüßt alle Anwesenden, besonders die Vereinsvorsitzenden und die Gäste. Sie bedankt sich beim Sozialausschuss, für die gute Weiterarbeit und ganz besonders bei Manuela Huth für ihre Vertretung.

Frau Birkholz stellt fest, dass die Ladung fristgerecht zugestellt wurde und dass der Sozialausschuss mit 3 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig ist.

2 Bestätigung der Tagesordnung

Frau Birkholz fragt an, ob es noch Änderungen oder Ergänzungen zur Tagesordnung gibt. Sie bittet darum, dass unter TOP 04 auch die Vorbereitung des Kindertages mitaufgenommen wird.

Frau Birkholz bittet um Bestätigung der Tagesordnung mit der Ergänzung. Dem wird einstimmig zugestimmt.

3 Einwohnerfragestunde

Frau Birkholz eröffnet die Einwohnerfragestunde.
Es gibt keine Anfragen.

4 diverse Informationen (75 Jahre Anglerverein; Wasserfest; Dorffest)

a) **Kindertag: 3.Juni – ab 14.00 Uhr**

- Die Kommune stellt für die Kindertagsfeier am 3. Juni 50-100€ zur Verfügung.
- 2 Pavillons können von der Dörpschaft und 1 Pavillon von Fam. Birkholz ausgeliehen werden.
- Kuchen kommen 2 Stück vom AV – Sebastian Reimers kümmert sich darum. Wilfried Thomä fragt bei der Dörpschaft und meldet sich nächste Woche bei Elke Kauer.
- Alle geben die Anfrage wegen Stationsbetreuung in ihrem Verein weiter und melden sich bei Elke Kauer. **Der Teff zum Aufbau ist am 3. Juni um 13.30 Uhr.**
- FFW macht die Station mit „Häuser runterspritzen“. Rene Kathke kümmert sich darum.
-

b) **75 Jahre Anglerverein: 24.Juni – 14.00 Uhr**

- Alle sollen eingeladen werden – Programm in jedes Haus kommt rechtzeitig.
- Am Abend wird es eine Disco geben.
- Bierzeltgarnituren wurden von der Dörpschaft und von der FFW zugesagt.
- AV plant den Abend intern.
- Kommune bezahlt die GEMA-Gebühren.

c) **Wasserfest: 01.Juli um 14.30 Uhr bis ca. 17/18 Uhr**

- Alle Vereine sind angefragt wegen Kuchen. (wenn möglich pro Verein 2-3 Kuchen)
- Alle Vereine sind angefragt zur Stationsbetreuung.
- 2 Pavillons können von der Dörpschaft und 1 Pavillon von Fam. Birkholz ausgeliehen werden.

- Bierzeltgarnituren wurden von der Dörpschaft und von der FFW zugesagt.
- Der Juke (Jugendkeller) plant das Wasserfest intern und fragt Mitte Juni nochmal bei Vereinen um Hilfe an.

d) Dorffest:

- Hans Hüller erklärt, dass wir das Dorffest bisher mit Allen gemeinsam gemacht haben und der Verein, der einen runden Geburtstag hat, hat dabei den Hut auf.
 - In diesem Jahr hat der AV den Hut auf. Man muss es ja nicht Dorffest nennen, weil einige vom AV damit nicht einverstanden sind. Eine mögliche Idee wäre: „Das Dorf feiert 75 Jahre AV“
-

5 Gründung einer Dorf-WhatsApp-Gruppe

Vom AV kam der Vorschlag, eine Dorf-WhatsApp-Gruppe zu erstellen, um Termine/Veranstaltungen einander mitzuteilen – nicht zum Diskutieren.

Frau Birkholz wird diese Gruppe erstellen. Alle, die ihre Handynummer mitgeteilt haben, wird sie darin aufnehmen. Telefonnummern von denen, die auch dabei sein wollen, können nachgereicht werden. Es wäre schön, wenn von jedem Verein wenigstens eine Person dabei ist.

Sobald Termine für nächstes Jahr festgelegt werden, können sie schon in dieser Gruppe mitgeteilt werden, um Überschneidungen zu verhindern.

Frau Birkholz bat alle Ausschussmitglieder, Vereinsvorsitzenden und Gäste um Ihre Mailadresse, wenn sie das Protokoll nach der Sitzung schon Mal per Mail bekommen möchten.

6 Sonstiges

Frau Birkholz fragt an, ob es unter dem TOP 06 „Sonstiges“ noch etwas zu erwähnen gibt. Das ist nicht der Fall.

Sie dankt Allen für ihr Kommen und beendet die Sitzung um 19.25 Uhr,

Vorsitz:

gez. H. Birkholz
Helga Birkholz

Protokollführung:

gez. H. Birkholz
Helga Birkholz